Página: 6

Prevé CSP que firma española invierta 10 mmdd

## Destacan que Cox acata ley eléctrica

Niegan que Iberdrola hava vendido sus activos en País debido a problemas

CLAUDIA SALAZAR ROLANDO HERRERA

La empresa española Cox, que compró los activos de Iberdrola en México, está de acuerdo con la nueva normativa mexicana en el sector eléctrico y hará nuevas inversiones en el País, anunció la Presidenta Claudia Sheinbaum.

Informó que Cox ya trabaja con la Secretaría de Energía para que se dejen las sociedades de autoabasto, las cuales fueron eliminadas en la reforma energética del sexenio pasado.

"Está trabajando ya con la Secretaría de Energía para que se dejen las sociedades de autoabasto y se entre este nuevo proceso normativo de nuestro País, eso es bueno", afirmó Sheinbaum durante la conferencia de prensa que cada mañana ofrece desde Palacio Nacional.

Explicó que Cox sí está de acuerdo con la nueva normatividad sobre generación eléctrica, de 54 por ciento de la Comisión Federal de Electricidad y 46 por ciento de los privados.

Recordó que una parte queda para el mercado eléctrico y otra parte se puede vender a la CFE, lo que es una valoración distinta del porteo, que es el paso de la energía eléctrica por las redes de transmisión".

"Es muy bueno porque son empresas privadas que están de acuerdo con las nuevas normas de nuestro País y que deciden comprar los activos y además sí invirtieron en México", dijo.

Sheinbaum adelantó que además de comprar activos de Iberdrola por 4 mil 200 millones de dólares, Cox invertirá en México 10 mil 690 millones de dólares.

La Presidenta descartó diversas versiones de que Iberdrola salió de México por problemas legales, al considerar incertidumbre jurídica con la nueva composición del Poder Judicial, al afirmar que fue una decisión empresarial.

"Sí, ellos, incluso hablé personalmente con los directivos de Iberdrola, ellos tomaron una decisión de dejar el País, sencillamente porque han decidido hacer una inversión muy grande en otros países, en Europa, particularmente, ganaron un concur-

so v han decidido orientar la mayor parte de sus inversiones a este proceso", expresó Sheinbaum.

"Cox tiene su contraparte también en México y es una compra que hace de los activos de Iberdrola, totalmente legal y es una empresa que tiene su reputación en el sector energético, entonces esa es una decisión entre las dos empresas y tiene que venir todo el procedimiento jurídico, el pago de impuestos, todo lo que tiene que haber por parte de Iberdrola".

"Pero no fue una decisión relacionada con algún pro-

blema que tuvieran con México, sino una decisión empresarial", remarcó.

La Mandataria explicó que también conversó con los directivos de Cox y consideró que están "muy comprometidos" con la inversión en México y el desarrollo de distintos provectos.

Destacó que no solamente habrá la inversión en energía, en el marco de nuestras leyes y el porcentaje que le corresponde generar a los privados, resaltó de nuevo, sino también en proyectos de agua y otros temas que ellos desarrollan.





Reforma Sección: Nacional 2025-08-02 04:04:49

 $327 \, \mathrm{cm}^2$ 

Página: 6

2/2



La Presidenta Claudia Sheinbaum dijo que la firma española Cox está de acuerdo con que 54 por ciento de la generación eléctrica recaiga en la CFE y el resto en privados.

